

SANACIÓN DIVINA

Un libro canalizado por las altas esferas de luz.

Todo lo que importa en la vida es lo que damos a los demás.

La vida te ha llevado a descubrir este libro; no hay coincidencias.

Las fuerzas de sanación divina angélica están actualmente en acción por todo esta esfera. La gran rueda kármica está llegando a su fin.

Este libro sirve como manual, métodos de sanación, completamente gratuitos.

Tú que has buscado, has encontrado.

Tú que has pedido, recibes.

Aquí están las claves de la sanación, entre las más poderosas, transcritas aquí.

1 - El poder de la oración repetida : « DIOS PURIFÍCAME »

En esta era oscura que verá finalmente la llegada definitiva de la luz celestial divina angélica en todas sus formas, encarnándose, asentándose y tomando lugar en tu esfera, la recitación "DIOS PURIFÍCAME" conduce a una cantidad fenomenal de milagros. Es así porque esta recitación hará que el recitador reciba continuamente la energía de Dios en su alma y conciencia. Todas sus células se bañarán diariamente en un baño divino operado únicamente por Dios o la Fuente, si lo prefieres. Cada vez somos más testigos de sanaciones milagrosas alrededor del mundo desde la transmisión de esta simple frase. Cualquier persona que repita diligentemente esta petición recibirá continuamente, cada vez que lo pida, la energía Divina y Celestial del Creador, de la Fuente.

La sanación operará entonces a todos los niveles: el alma, el ser, la mente, el psique, las células del cuerpo, los cuerpos energéticos, lo que llamas en tu cultura "chakras", los problemas diversos y variados se reducirán o incluso se disolverán (dependiendo de si la persona recita el tiempo suficiente y de si integra los diversos cambios a realizar en su ser y comportamiento).

Esta reconfiguración total del ser es posible por la gracia divina suprema de Dios. Porque esta creación pertenece al Divino. El divino tiene todo poder sobre la materia.

Invoca, además de a Dios, a sus ángeles, sus maestros ascendidos, sus protectores, sus altas y divinas esferas de luz de todo tipo, si lo deseas. Puedes agregarlos a la oración, como por ejemplo : « Dios, ángeles, arcángeles, purifíquenme ».

La purificación no cesará hasta que los diversos problemas se hayan disuelto en el amor de Dios. La energía divina trabajará incansablemente para tu completa y total SANACIÓN. También puedes agregar otras peticiones, pero « DIOS PURIFÍCAME » es realmente la mejor en la mayoría de los casos, ya que es la más sencilla de pronunciar continuamente.

Puedes agregar, por ejemplo : « Dios, Ángeles, Arcángeles, purifíquenme, protéjanme, sánenme, concédanme gracia ».

Si deseas sanar a alguien : « Dios purifica sana Nombre + Apellido + Relación (hermana/ hermano/padre/amigo/etc) ».

Estas simples recitaciones son de un poder sin igual hasta ahora. Pruébalas por ti mismo y te darás cuenta directamente. Es tan simple que a la gente le cuesta creer que funciona, pero así es.

Ahora puedes sanarte a ti mismo y a tu entorno. Nota que estas oraciones también son realizables con tus mascotas, pero también con objetos (de todo tipo), y todo lo que existe en este hermoso mundo infinito.

2 - LA ORACIÓN PARA DISOLVER LAS ENFERMEDADES :

En muchos casos, la oración « Dios purifícame » será suficiente para resolver diversos problemas.

Pero en el caso de un cáncer o una enfermedad grave, además del tratamiento alimentario adecuado, será de suma importancia no subestimar el dirigir la enfermedad en sí misma en tu petición a Dios.

Aquí hay ejemplos específicos: por ejemplo, si Martín, mi hermano mayor, tiene cáncer de huesos:

« Dios, sana fortalece protege los huesos de Martín mi hermano mayor » « Dios, purifica limpia sana y transmuta en pura luz el cáncer de huesos de Martín mi hermano mayor » « Dios, disuelve la enfermedad de Martín mi hermano mayor »

Al igual que con « Dios purifícame », recita la oración tanto como sea posible. Cuanto más lo digas, más efecto tendrá.

Cualquier enfermedad puede reducirse así. Incluso pueden sanar. En el caso de una patología más grave y desesperada, no aflojes en la recitación de las oraciones.

Desde un punto de vista psicológico, no confundas la afirmación con la oración. La oración llama a Dios. La afirmación envía la información al psique, lo que influye en las células del cuerpo humano. Para cualquier afirmación positiva, no uses palabras negativas. Di « Estoy en perfecta salud » y no « No estoy enfermo ». Esto es muy importante, porque el cerebro no distingue entre verdadero y falso; todo es solo información.

También es importante recordar que la alimentación juega un papel primordial en la curación, pero no me extenderé en el tema ya que hay otras personas calificadas para eso.

La alegría, la risa, la felicidad, también deben estar en primer lugar en la curación de una persona, ya sea un pariente, un amigo o incluso un paciente médico. Una persona feliz sanará; una persona infeliz lo encontrará mucho más difícil, porque la infelicidad está relacionada con el alma. Si el alma está constreñida por diversas razones y estas restricciones la sumergen en la infelicidad, puede resultar en enfermedades o diversos problemas. Muchos han entendido esto desde hace mucho tiempo; puedes inspirarte en la experiencia de Louise Hay, por ejemplo, quien, a través de su toma de conciencia, su cambio total de perspectiva sobre su vida y la vida en general, y también a través de sus

afirmaciones positivas constantes, una dieta adecuada y diversos tratamientos, pudo curar completamente el cáncer que tenía.

⚠ Advertencia: Esto no debe reemplazar un tratamiento adecuado si conoces alguno.

Cabe señalar que estas oraciones pueden realizarse para todo tipo de seres vivos, pero no reemplazan un tratamiento adecuado. Es un complemento, que en algunos casos es suficiente.

La propia estructura de los objetos también puede modificarse mediante una cantidad suficientemente grande de oraciones porque están formados por átomos, de diversas moléculas, que serán bañados en la energía de Dios. Ciertas máquinas (como computadoras, teléfonos, baterías, cables, autos, etc.) pueden así mejorarse.

3 - LA DIFUSIÓN PERMANENTE DE UNA ORACIÓN DE SANACIÓN

Aquí está el paso más sencillo, desconcertante para muchas personas, tanto que es simple y milagroso. De hecho, la difusión repetida de una oración grabada en formato de audio crea una cantidad de milagros similares a los repetidos por uno mismo. No es necesario escuchar la oración en audio cuando esta última se difunde, si las palabras elegidas en la oración son de una gran precisión. Por ejemplo, si se dice en la oración que Dios sana a todos los que oyen esta oración, entonces si no la escuchas en el momento en que se difunde, tendrá menos efectos en términos de milagros.

En cambio, si añades los términos en la oración: «Dios sáname Nombre + Apellido sin importar dónde me encuentre» entonces, los efectos serán gigantescos porque la difusión repetida del audio actuará sin importar dónde te encuentres. Así no necesitarás escucharla, y podrás dejarla reproducir en modo «bucle» de día y de noche.

A Dios le encanta actuar para tu bien y se hará un placer en hacerlo si se lo pides. Por qué creer que esto debe ser complicado?

Basta con probarlo uno mismo, te darás cuenta de que esta técnica funciona, no porque tengas fe, o porque creas en ello, sino porque Dios (o la Fuente, sin importar el nombre que le des) existe verdaderamente y siempre es un placer para Él ayudarte.

El mecanismo de la oración en audio repetida en modo «bucle» en realidad realiza una demanda permanente a la Fuente Divina, a Dios. Es por eso que la oración se renueva constantemente en muchos corrientes esotéricos, así como en muchas religiones. Aunque tengan sus propios defectos, llevan a los participantes de estos métodos a trascender una parte enorme de sus karmas, porque recurren, se den cuenta o no, a la Fuente Divina, a Dios, que tiene todo el poder sobre la materia. Pidiéndoles ayuda de manera continua, Dios los ayuda sin cesar.

Es por eso que debes darte cuenta de la importancia de las palabras. Muchos dicen que solo la intención cuenta. Pero no es el caso. La intención tiene su lugar, un lugar enorme. Pero la intención no está por encima de la acción final. Lo que más cuenta es lo que haces, la intención no cambia la acción. La intención puede dar lugar a una dirección más sana, puede atraer a quien la practica numerosas virtudes, soluciones de todo tipo, puede llevar al Corazón, a lo esencial, pero la intención será limitada, porque al final es la acción que haces la que más actuará en la materia, aunque en algunos casos la intención, que es una forma de acción, actuará más que la acción misma, pero en el sentido de que la

intención modifica la acción que engendra. La intención de estar en paz lleva al participante a tener una vida más serena, porque entonces modificará sus acciones, pero actuar pacíficamente directamente es el resultado final. Es por eso que la acción predomina sobre todo lo demás.

Así debes darte cuenta de que en muchos casos la intención no será suficiente para cambiar tu vida. Te ayudará, claro, incluso enormemente, y podrá crear milagros de transformaciones en todos los aspectos. Una simple intención puede sanar a alguien milagrosamente, o atraerle las soluciones adecuadas. Pero la mayoría de las veces, puedes verlo en ti mismo en tu vida, y en la de los demás, esperar pacientemente sin acciones que la intención haga el trabajo no lleva a ninguna parte, o solo permite dar unos pocos pasos nuevos, pero no alcanzar la edad dorada hacia la que nos dirigimos. Entonces tú decides lo que deseas, porque el libre albedrío es una regla en esta Tierra.

Volviendo a la difusión continua de una oración en audio, aquí hay otra información esencial:

En primer lugar, encontrarás grabadores de voz (para grabar tú mismo las oraciones que escribas) de manera gratuita en internet. Solo necesitas escribir en un motor de búsqueda: Grabador de voz gratuito en línea (o para descargar según lo que prefieras) y lo encontrarás directamente.

Luego, es muy importante siempre dirigir los problemas prioritarios en tus peticiones. O una sanación clásica basta para limpiar el aura del ser de todos los problemas combinados, en cuyo caso simples oraciones de sanación clásicas serán suficientes, como :

« Fuente Divina, Dios Padre Madre Creador, Ángeles, Arcángeles, purifiquenme protéjanme sáneme gratifiquenme Yo Nombre + Apellido, transmuten en pura luz todas mis enfermedades y todos mis dolores, bendigan mi ser en todas las dimensiones, purifiquen limpien sanen y transmuten en pura luz todas las células de mi cuerpo físico, así como mis cuerpos etéricos, energéticos, astrales, causales, chakras, en todas las dimensiones, así como todo mi ser, en todas las dimensiones, les doy gracias »

O será necesario apuntar en particular a los elementos perturbadores, en el caso de un problema endocrino, por ejemplo, hacer lo siguiente :

« Fuente Divina, Dios Padre Madre Creador, Ángeles, Arcángeles, sanen limpien purifiquen transmuten en pura luz todas mis hormonas de Yo Nombre + Apellido, disuelvan todas las enfermedades en mi cuerpo en nombre de la Santa Fuente Divina Suprema, sanen limpien purifiquen todas las células en mi cuerpo, aumenten mi tasa vibratoria y mi energía divina al máximo, conecten mi alma a mi ser totalmente para que reciba permanentemente fácilmente sus mensajes, bendigan toda mi existencia y gratifiquen totalmente mi ser en todas las dimensiones, les doy gracias »

Así el problema endocrino se reducirá en un 1/4 a corto plazo si el practicante deja difundir la oración en audio de manera continua de día y de noche.

Para que una oración se difunda en continuo solo es necesario encontrar un reproductor de audio que ofrezca un modo «bucle», así no tendrás que hacer nada una vez que comience.

También puedes grabar una oración en audio para muchas personas simultáneamente, o para una persona en particular. Siempre toma tiempo para escribir tus oraciones claramente, que sean simples, explícitas, de una gran precisión, eligiendo las palabras correctas. Esto realizará milagros más de lo que crees.

Ejemplo n°1 : Oración de disolución de enfermedades en el caso de una úlcera de estómago de un familiar, por ejemplo Cristophe Lapierre mi tío :

« Fuente Divina, Dios Padre Madre Creador, Ángeles, Arcángeles, sanen limpien purifiquen transmuten en pura luz toda la úlcera del estómago de Cristophe Lapierre mi tío, bendíganlo sánelo purifíqueno protéjanlo gratifíqueno divinamente en todas las dimensiones, eliminen todas las causas que han generado su enfermedad y cúrenlo definitivamente, purifiquen limpien sanen todos sus cuerpos etéricos, energéticos, astrales, causales, chakras, así como todas las células de su cuerpo, y su ser en su totalidad. Conecten su alma a su ser totalmente, que sea bendecido y sanado continuamente cada segundo, gracias »

Ejemplo n°2 : Oración de ayuda y protección para un niño con problemas, si es tu propio hijo, por ejemplo :

« Fuente Divina, Dios Padre Madre Creador, Ángeles, Arcángeles, protejan guíen ayuden gratifiquen divinamente Nombre + Apellido + mi hijo, eliminen todos sus problemas en nombre de la Santa Fuente Divina Suprema, guíenlo hacia el Amor Divino, envíenle el máximo de amor de luz de felicidad y de alegría, hagan que conozca a las personas que realmente lo ayudarán en su camino de vida, y háganlo darse cuenta de que es lo que busca antes que nada, es decir, el amor encarnado en un cuerpo humano. Resuelvan definitivamente todos sus problemas. Purifíqueno protéjanlo sánelo gratifíqueno divinamente en todas las dimensiones, así como todos sus cuerpos etéricos, energéticos, astrales, causales, chakras, todas las células de su cuerpo, así como su ser en todas las dimensiones, les doy gracias »

Ejemplo n°3 : Una oración grupal para varias personas a la vez:

« Fuente Divina, Dios Padre Madre Creador, Ángeles, Arcángeles, eliminen todos los problemas combinados de estas diferentes personas que estoy a punto de nombrar, sánelos, gratifíquenos, purifíquenos, protéjanlos, bendíganlos, y esto en todas las dimensiones posibles, envíenles el máximo de amor de luz de felicidad y de alegría, aumenten sus tasas vibratorias al máximo, hagan que vivan la abundancia divina en todas sus formas, y también purifiquen limpien sanen todas las células de sus cuerpos físicos, así como todas sus auras, cuerpos etéricos, energéticos, astrales, causales, chakras, así como todos sus seres en todas las dimensiones. Pido que esto se realice en nombre de la Santa Fuente Divina Suprema, para :

Poner la lista de Nombres y Apellidos: máximo 30.
Puedes poner el tuyo también.

Está hecho en nombre de la Santa Fuente Divina, la edad dorada es el rey.
Sana gratifica purifica protege en nombre de la Santa Fuente Divina todo lo que existe también en todas las dimensiones.
Gracias, gracias, gracias, gracias »

4 - CÓMO CANALIZAR MENSAJES DE LA FUENTE DIVINA DIRECTAMENTE ?

Aceptando que la Fuente Divina está dispuesta a ayudarte y no quiere hacerte ningún daño. Mucha gente se bloquea ante la idea de canalizar, recibir un mensaje de la Fuente, porque piensan inconscientemente sin darse necesariamente cuenta, que no son dignos de recibir un mensaje de la Fuente, que no son dignos de recibir ayuda, etc.

Cuando aceptes y comprendas que eres la Fuente Divina, Dios, encarnado en un cuerpo de carne, entonces te amarás como Él te ama. No eres Dios en su totalidad, por supuesto, no controlas los movimientos de los planetas, del viento, de las aguas, de los mares, no controlas la Vida. Pero eres una parte de Dios, y tienes la suerte, sé agradecido, de experimentar la realidad a través de la forma humana, que, aunque conlleva su cuota de sufrimientos físicos -los sufrimientos psicológicos no son necesarios en condiciones normales- es una oportunidad divinamente extraordinaria.

Ahora, procede de la siguiente manera para canalizar-recibir un mensaje del Todopoderoso :

Instálate cómodamente, relaja tu cuerpo, relájate.

Luego, simplemente haz las preguntas que tengas.

Pregunta una sola cosa a la vez y escucha las respuestas que te vengan.

Para no alterar la recepción del mensaje, debes dejar que la vida siga su curso por completo.

No debe emitirse ningún pensamiento por tu propia voluntad, en cuyo caso interferirás con las respuestas que te lleguen, ya sean positivas, neutrales o negativas.

Deja que el flujo natural de las cosas siga su curso y acepta recibir este regalo que la Fuente te está dando. Deja que te transmita las respuestas que tiene para darte. Deja que te muestre su amor, su ternura, su Alegría, SU REINO.

Así serás continuamente bendecido, y atravesarás cada dificultad de manera diferente a aquellos que no son conscientes de esta bendición que es la vida.

Para perfeccionar tu dominio de la recepción de mensajes de la Fuente, practica con preguntas simples, haz las mismas muchas veces y compara las respuestas. Puedes preguntar, por ejemplo:

« Fuente Divina, qué debo priorizar en mi vida ? »

« Fuente Divina, cómo puedo mejorar mi vida y la de los que me rodean ? »

« Fuente Divina, cómo puedo realizar tu existencia y no dudar más de ella ? »

« Fuente Divina, cuáles son las cosas más importantes del mundo ? »

« Fuente Divina, por qué hay tanta miseria en el mundo ? »

« Fuente Divina, cuáles son los alimentos que son mejores para mi salud ? »

« Fuente Divina, qué actividades puedo hacer para florecer mi ser ? »

« Fuente Divina, dónde debo ir para perfeccionar mi educación ? »

« Fuente Divina, qué debo leer para perfeccionar mi dominio de tal o cual tema ? »

« Fuente Divina, cómo puedo ayudar a tal o cual persona (decir el nombre si es necesario) que sufre ? »

« Fuente Divina, cómo puedo ayudar al pueblo de la tierra, a los animales, a las plantas, a la naturaleza en todas sus formas ? »

« Fuente Divina, ¿cómo es que no hemos logrado crear la paz en la tierra ? »

Aquí tienes una lista de muchas preguntas que puedes entrenarte a hacer docenas y docenas de veces, con calma, y a escuchar en toda tranquilidad en tu interior las respuestas que te lleguen. También puedes, puede valer la pena, abrir una página de

escritura en tu ordenador, y canalizar, por escrito, las palabras que te lleguen, esto puede ser más sencillo así para muchas personas. También puedes hacerlo en papel, por supuesto.

Es preferible, para perfeccionar tu dominio de la recepción-canalización de mensajes de la Fuente Divina, hacer una sola pregunta a la vez, y hacerlo varias veces, para confirmar o refutar la respuesta obtenida, ya que es fácil proyectar en la respuesta obtenida lo que uno cree o piensa, hacer la misma pregunta varias veces reduce estos riesgos de interferencia.

También puedes recurrir a Dios, los ángeles, los arcángeles, la confederación galáctica, los pleyadianos, Jesucristo, Sananda, María y todos los demás guías, maestros ascendidos, seres de luz. Es importante precisar que puedes recibir más difícilmente una respuesta interferida por una entidad que no tiene buenas intenciones cuando recurres únicamente a la Fuente Divina.

Puedes hacer muchas oraciones antes y después para aumentar tu tasa vibratoria y aumentar la posibilidad de recepción de las respuestas verdaderas. Si tienes alguna duda sobre el origen de las respuestas, vuelve a preguntar, si aún no estás seguro, haz otra cosa y vuelve a intentarlo al día siguiente.

Es posible, mediante la canalización-recepción de mensajes de la Fuente Divina, recibir respuestas sobre todo tipo de temas, desde los más científicos hasta los más esotéricos. Debes estar realmente libre interiormente si no quieres recibir información falsa. De lo contrario, realmente canalizarás lo que te dicen tus barreras mentales. Por ejemplo, si has visto con tus propios ojos un milagro realizarse y has visto que Jesús devolvió la vista a un ciego, entonces dirás en la canalización, si no canalizas correctamente « Sí, es posible, lo he visto », pero si no lo has visto, entonces dirás « No, es imposible, si no, sería ». En estos dos casos, recibirás la respuesta proveniente de tu mente, proyectarás lo que piensas y crees sin darte cuenta a veces.

Es por eso que debes ser libre como el aire, totalmente libre de todos los dogmas, conceptos, creencias. Es preferible, en todo caso, optar por una mentalidad abierta positiva y constructiva en la que se acepte el hecho de que con Dios, la Fuente Divina, todo es posible.

Sin creencias de ningún tipo, será muy posible obtener la Verdadera Respuesta que la Fuente Divina te ofrecerá. Pero si piensas que los milagros son imposibles, realmente tendrás dificultades para recibir la verdad de la Fuente Divina.

Es por eso que, una vez más, debes ser totalmente independiente de todos los sistemas y de todos los métodos, de todas las enseñanzas y de todas las doctrinas, de lo contrario, nunca llegarás a descubrir la verdad sobre la vida, sobre la existencia, y nunca canalizarás realmente lo que te dice la Fuente Divina, porque modificarás constantemente, consciente e inconscientemente, lo que la Fuente Divina te transmitirá como respuestas.

Así que acepta este Gran Amor, deja ir todos los remordimientos, todos los miedos, todas las culpas, todas las dudas, porque todo es posible con la Fuente Divina, todo.

Eres lo suficientemente digno para recibir todos los regalos que la Fuente Divina tiene para ofrecerte, no lo dudes. Repítelo como una afirmación positiva si te hace sentir bien:

« Soy lo suficientemente digno para recibir todos los regalos que la Fuente Divina tiene para ofrecerme »

5 - LA PREGUNTA DIVINA

La cuestión de la existencia cobra todo su sentido cuando se sigue el corazón. Mientras una persona no siga la luz que habita su alma, prevalece la oscuridad, y la pregunta sigue siendo: Qué es la existencia? Es normal no entender la habitación en la que se está si la luz no está allí, ya que los humanos no pueden ver en la oscuridad, al menos no todos.

Así que, ilumina tu ser interior, en tus vidas, ilumina tu linterna, encuentra refugio dentro del amor, porque eso es lo que eres. Entonces tus vidas brillarán con mil luces, y podrás entender el mundo real.

La comprensión del mundo proviene del brillo interior del ser. Es la luz interior la que es la Verdadera Inteligencia y la que permite al cerebro descifrar el mundo. Cuando la luz se va, el alma deja este cuerpo. La vida continúa su Obra en otro lugar. La luz es la Vida. Es lo que nos guía a través de este cuerpo en cada etapa para que nuestra alma pueda cumplir con lo que está aquí para hacer. Por eso todas las especies animales tienen una inteligencia extremadamente intuitiva, caracterizada por un desarrollo extraordinario de sus sentidos, lo que les permite sobrevivir en esta tierra. Es la luz la que desarrolla sus habilidades para que puedan protegerse de la realidad del mundo externo. Es constantemente la luz la que favorece las condiciones adecuadas para el desarrollo del genoma humano, el ADN, que es una de las cosas a las que necesitarás prestar atención en los tiempos venideros, los Grandes Momentos.

Cuando sepas lo que realmente sucedió durante la Creación de la especie humana, y de qué estaban realmente hechos los primeros cuerpos de las especies humanas, muchos se caerán de sus sillas. Debes prepararte elevando tus vibraciones al máximo, a través del pensamiento, a través del amor, a través del servicio desinteresado a los demás y a todos los seres en este mundo, a través de la poesía en el corazón que se refleja hacia afuera en cada una de tus acciones, siguiendo tus intuiciones divinas e ideas divinas. ¿Cómo reconocerlas? Siguiendo el amor desinteresado, exteriorizando estas ideas a través de la escritura o el habla y viendo la cantidad de luz que contienen, entonces verás que Dios, la Fuente Divina, comunica constantemente mil y una maneras de mejorar tu existencia y ayudar a todo el reino de los Vivientes.

Ahora llegamos al final de este oscuro capítulo de la historia, y entramos en una Nueva Era, la era del pez. Los ciclos son constantes en el universo, pero la humanidad está destinada a desaparecer para que pueda emerger una nueva. Por supuesto, esto no significa desaparición física, es una metáfora. La humanidad morirá a sí misma, para renacer de sus cenizas y convertirse en una nueva humanidad. Como todas las células que mueren y renacen constantemente. Es un nacimiento que, en el organigrama de la Fuente Divina, no deja lugar al error. Por eso tienes estas palabras y estas imágenes oscuras y violentas que te vienen a la mente, la Fuente te está preparando para lo peor para que lo evites. Es como cuando conduces un coche o realizas una acción peligrosa, tienes momentos de miedo que en realidad son momentos de Amor extremo, porque es la Fuente Divina la que, por amor, te dice que tengas cuidado, enviándote tales o cuales imágenes a tu mente, para que prestes atención y evites el peligro.

Entonces, el miedo, en algunos casos, es un acto de amor, que sirve para proteger el cuerpo de peligros físicos irreversibles, para que el alma pueda continuar con lo que se

encarnó. El miedo es información pura. Cuando trasciendes el miedo, la información permanece, pero ya no tienes miedo. Trascender significa integrar completamente la información, volverse UNO con ella, vivir con ella completamente, sin condiciones. Por eso ves a los especialistas en acrobacias realizando impresionantes acrobacias sin miedo. Han logrado integrar y trascender el miedo, gracias a la Fuente Divina (sean conscientes de ello o no) y viven lo que sus almas les dicen que hagan, cada actividad en su lugar.

Las acrobacias son una buena manera de entender el fenómeno del miedo. A todos les encanta verlas en las películas, pero nadie soñaría con vivirlas, excepto aquellos que están hechos para ello. Esto es exactamente porque tu cuerpo sabe lo que es bueno para él y lo que no lo es. A todos les encanta jugar con el miedo, siempre y cuando permanezca alegre. Por eso la gente ve películas de terror, no tienen realmente miedo, de lo contrario no las verían. Cuando ves una película que te asusta, siempre es eso lo que sucede. Es tu alma experimentando el miedo sin vivirlo realmente.

Por eso la televisión es tan artificial. Nunca ofrecerá la cantidad y calidad del mundo real. Y muchos, después de una dura prueba que la vida les ha ofrecido, aceptan voluntariamente ver y admitir que, incluso si fue difícil, no hay nada mejor que lo que experimentaron, simplemente porque fue real. Por supuesto, si es demasiado doloroso, es diferente, cada uno tiene su límite, el límite está simplemente relacionado con las capacidades físicas y mentales del ser. No hay otros límites de lo contrario, por eso algunos santos logran materializar objetos o realizar actos que llamarás "milagros" porque trascienden todas tus creencias y conceptos, lo que estás acostumbrado a ver. También ha habido muchos estafadores en la historia realizando trucos amañados para hacer creer en un milagro, así que mantente vigilante.

El propósito de la vida, entonces, el propósito de la existencia, no es otro que experimentar la realidad a través de sus cinco sentidos, ya sea a través de la Alegría, en el Amor, o a través del Sufrimiento, en el Miedo. Ninguna de estas dos realidades puede existir simultáneamente. Por eso seguir la Alegría, que conduce al Amor, o el Amor, que conduce a la Alegría, crea milagros permanentes, porque Dios se apresura a conceder tu realidad preferida. Este mecanismo se debe simplemente al alma reconociéndose a sí misma como tal y aceptando ver sus defectos, ponerlos en luz, para que los trascienda. Tan pronto como esto se hace, Dios ya no necesita hacer que ocurran situaciones desagradables para que el alma entienda.

Por eso todo dolor, si se debe a un malentendido, y en el 90% de los casos lo es, puede ser disminuido y sanado a largo plazo cuando se comprende completamente y se integra completamente.

Por dolor, aquí nos referimos a problemas, situaciones recurrentes, enfermedades, muertes, detenciones momentáneas de la inteligencia, tonterías en acciones, palabras, discurso, violencia, odio, tomar todo literalmente, falta de empatía, etc.

Ahora, el amor que te habita quiere decirte esto: Te amo

Escúchalo, déjalo infundir en ti. Aumenta tu tasa vibratoria de todas las maneras porque te necesitaremos cuando los eventos tengan lugar. Y están a punto de tener lugar.

Para aquellos que rezan, recen

6 - CUIDAR DE LOS DEMÁS COMO DE UNO MISMO

Ahora llegamos a este penúltimo capítulo y hay que recordar que las CLAVES más esenciales se encuentran en los capítulos 1, 2 y 3. Aunque la mayoría de las respuestas están en ti, estas claves no son suficientemente conocidas por el gran público, y no se aplican lo suficiente por todas las almas que piden recibir estas claves, que por supuesto, las tienen en ellas, pero que no logran recibirlas e integrarlas correctamente.

Es por eso que no hay que separar el exterior del interior ! Muchos rechazan el mundo externo, separándose de la ilusión del mundo, y piensan encontrar refugio en un templo, en un monasterio, en una iglesia, en una mezquita, en el Tíbet, en la India, en el Himalaya, etc.

Y demasiados también rechazan el mundo interior que es el amor de uno mismo y de los demás y del mundo que nos rodea y en el que estamos.

Por eso el yin simboliza el interior y el yang el exterior.

Rechaza uno, y el otro te golpeará en la cara.

Si rechazas el mundo exterior, cómo te preparas para la tormenta ? Por qué abandonar este mundo cuando puedes ofrecerle la mayor Alegría, que es el Amor?

Si rechazas el mundo interior, ¿cómo puedes conocerte? Y aprender a amar.

No podrás, en ninguno de los dos casos, vivir en el mundo real. Aquellos que dicen que Dios no está afuera no saben de lo que hablan. Aquellos que dicen que Él está solo adentro tampoco lo saben.

Porque si entiendes que es el amor, que es la vida, lo que hace latir tu corazón, entonces está tanto dentro de ti como fuera.

Está tanto en tus células que trabajan al unísono para crear tu cuerpo a cada instante como en tu hermano. El cuerpo humano es UNO, hacia lo que la humanidad finalmente tiende.

En términos más sencillos: la vida, la Fuente Divina, Dios Padre Madre Creador, te dará las respuestas en ti mismo, o a través de un elemento externo a ti. No hay separaciones entre los seres, entre la vida. Hay una separación física, una separación mental, una separación psíquica, pero no hay separaciones en el sentido de que todo lo que sucede impacta todo lo que sucede.

7 - SU HOGAR ES UNO MISMO

El hogar es como tu trabajo, tu obra: Es el lugar donde pasas gran parte de tu tiempo durante tus días o noches. Por eso debes cuidarlo mucho, armonizarlo, mimarlo, hacer de él un lugar hermoso donde sientas que reina la armonía en las diversas habitaciones, con hermosos colores, hermosos objetos, cosas que destaquen la armonía, la felicidad, la alegría, la jovialidad, cosas hermosas que te llenen de felicidad cuando las miras.

Esto es fundamental y permite aumentar considerablemente su tasa vibratoria. Por supuesto, el exterior no lo es todo. Es sobre todo en uno mismo donde hay que sentirse bien. Pero como se vio anteriormente, exterior e interior son UNO. Así, no se puede

descuidar el mundo que está frente a ti, así como no se puede descuidar todo ese hermoso mundo interior que te habita. Debes unir ambos y aceptar dar tanta importancia a uno como al otro.

Lo mismo ocurre con la ropa que llevas. Imagina a una persona vestida constantemente de manera colorida, hermosa, con colores que llenan los ojos de quien los ve, de placer y alegría. Imagina también a una persona vestida de manera permanentemente oscura. Ve el impacto diferente. Esto tiene un efecto real. No es por nada que existe la cromoterapia (terapia del color). Es muy importante a medio y largo plazo tener ropa bonita, influye fuertemente en la materia con el paso de los años. Es como ver un hermoso programa de televisión sobre animales espléndidos o naturaleza maravillosa, o ver constantemente información falsa, oscura, violenta, a veces incluso cruel, agresiva, dañina, etc.

La naturaleza ama a su prójimo y proporciona la cantidad adecuada de materiales a cada uno. Jesús, en la Biblia, dice : « Por eso os digo: No os preocupéis por vuestra vida, qué comeréis, ni por vuestro cuerpo, qué vestiréis. No es la vida más que el alimento, y el cuerpo más que la ropa? Mirad las aves del cielo: no siembran, ni cosechan, ni almacenan en graneros; y vuestro Padre celestial las alimenta. No valéis vosotros mucho más que ellas ?... »

Así que no temas lo que vendrá.

El amor es rey en este mundo.

Ciertamente, las fuerzas oscuras ejercen un poder ilegítimo y más que perjudicial, pero es el amor el que reina, es el amor el que es rey, es el amor el que gobierna este mundo, es el amor el que triunfa, es el amor el que gana, porque es el amor lo que la gente quiere, es el amor lo que nos hace levantarnos cada mañana, es el amor lo que nos hace superarnos a nosotros mismos y a los demás, es el amor el que vencerá, es el amor el que gana, no lo dudes.

8 - Conclusión Final

Ámate a ti mismo. Ama a tu prójimo como a ti mismo. Reza tanto como sea posible. Ten adoración por el mundo animal, el mundo vegetal, el mundo mineral; ten amor y compasión por todos esos seres que no piden nada. Cuando te des cuenta de que no estás en el amor, regresa a ti mismo, toma un breve momento de relajación para centrarte en ti, respira, luego pide perdón a tu corazón, y a aquellos a quienes has hecho daño, regresa a ti mismo nuevamente, y luego ve qué hacer para reparar lo que está dañado si hay cosas dañadas. Sana todas las heridas, todos los moretones, todos los traumas, a partir de ahora, tienes las claves para trascender todos tus problemas, tus penas, tu oscuridad interior.

Es posible trascenderlo todo a través del don permanente de uno mismo a los demás, lo cual llevará inevitablemente al alma a experimentar el aspecto más grandioso de sí misma en la Tierra. Da y recibirás lo que has dado. Si no tienes dinero, da algo, lo ganarás cuando llegue el momento. Si no tienes amor, da algo, recibirás la cantidad transmitida a los demás cuando llegue el momento. Si no tienes luz, da algo, la recibirás cuando llegue el momento. Si no tienes nada, ofrécelo al mundo, y él te lo devolverá, multiplicado por 3, porque al dar cualquier cosa, declararás que posees lo que das, y la vida te dará entonces la confirmación de lo que posees, ya sea amor, bondad, generosidad, conocimiento, inteligencia, fuerza, dinero, bienes materiales y todo tipo de otras cosas. Dar lo que deseas recibir es la mejor manera de obtenerlo incondicionalmente.

Pide y recibirás
Busca y encontrarás
Llama y se te abrirá

© Copyright 2022